

## « Le rôle du prêtre est de servir »

Gaétan Cœurderoy sera l'un des 29 nouveaux fidèles de l'Opus Dei ordonnés prêtres samedi 25 mai à Rome. Quelques jours avant cette étape importante, il a accepté de répondre à nos questions.

24/05/2024

**En quelques mots, quel a été votre parcours ?**

J'ai 31 ans. Ma famille est originaire de Normandie, dans l'ouest de la

France, mais j'ai grandi près de Paris, dans la région de Fontainebleau. En 2011, je suis devenu numéraire de l'Opus Dei. Après une scolarité dans le public, j'ai étudié l'économie et la gestion à l'université de Saint-Quentin-en-Yvelines, puis je me suis orienté vers la comptabilité et le contrôle de gestion. Avant de partir à Rome, j'ai travaillé dans un cabinet de consulting de 2016 à 2018.

Pendant mes années à Rome, où j'ai étudié à l'Université pontificale de la Sainte Croix, j'ai choisi comme spécialité la théologie, ce qui m'a emmené à Pampelune les deux années qui ont précédé mon ordination diaconale, de 2021 à 2023.

## **Quelles perspectives nouvelles vous ouvre l'ordination ?**

Je dirais que l'ordination changera à la fois tout et rien. Rien car je reste un fidèle dont la vocation est de se sanctifier avec les mêmes moyens et

les mêmes limites qu'avant. En même temps, cela changera tout car le sacerdoce fait voir les choses différemment. Il nous permet de faire l'Œuvre d'une autre manière qu'avec un travail professionnel, en particulier par la célébration des sacrements.

## **Selon vous, qu'est-ce qui définit le rôle du prêtre ?**

Le rôle du prêtre est de servir. Cela est évident dans l'Œuvre, en particulier du fait que Saint Josémaria insistait énormément sur cet aspect du sacerdoce, bien qu'il soit en réalité essentiel pour tous les prêtres de l'Église. Le prêtre a pour mission de servir les fidèles en leur donnant Jésus-Christ, en évitant autant que possible de lui faire obstacle.

## **Quel message souhaitez-vous adresser à votre famille et à vos frères dans l'Œuvre ?**

Merci pour votre exemple, votre prière et votre soutien. En répondant ainsi à la volonté de Dieu, j'espère pouvoir rendre quelque chose en retour pour tout ce que le Christ et son Église m'ont donné à travers vous.

**Savez-vous dans quel pays vous allez-vous rendre après votre ordination ? Quand passerez-vous en France ?**

Je dois d'abord achever ma thèse de théologie à l'Université pontificale de la Sainte-Croix, puis effectuer un stage pastoral de six mois en Espagne. J'espère être de retour en France de manière permanente à partir du début de l'année 2025. Je célébrerai ma première messe à Paris le 19 juin, en l'église Saint Pierre du Gros Caillou.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/le-role-du-  
pretre-est-de-servir/](https://opusdei.org/fr-ca/article/le-role-du-pretre-est-de-servir/) (21/01/2026)